富士吉田市内注意呼びかけ

名前: 年 組

イロゴケグモ。背面には赤褐県内で初めて見つかったハイ 色の斑紋がある

ている可能性は現時点で低 もし見つけた場合はす



褐色の斑紋があり、腹面には は全体的に茶色く、背中に赤 て。かまれた人はいない。 などは触らないよう注意を でで、オーストラリアや中 ハイイロゴケグモは体長約 と断定された。クモはこの研

絡を受けた県富士・東部林務

ないクモがいるのを発見。連

商品を包んだ袋の中に見慣れ

環境事務所がクモを回収し

込まれた商品を整理する際、

12月2日にハイイロゴケグモ た。民間の研究機関が調べ、

究機関に保管されていて、

既

に死んでいるという。

ある。かまれると神経毒のた の店舗従業員が県外から持ち と、11月29日、富士吉田市内

いる毒グモ「ハイイロゴ

ど15都府県で確認されてい でに、国内では山梨を除き、 東京や神奈川、愛知、大阪な ハイイロゴケグモはこれま

(2022年12月3日付 山梨日日新聞25面)

クモを見つけた場合は触らな

は2日から、ホームページで いよう注意を呼びかけた。県

7徴や駆除方法などの周知を

問1	富士吉田市で見つかった毒グモの名称を、答えてください。
問2	養グモは、どこの中から発見されましたか。
	毒グモの特徴を、答えてください。 本長は約 センチ
	ゆ の 色は全体的に 色 色 もの 現

問4 市は、どのような注意を呼びかけましたか。

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します Copyright © 2022 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.